

POLISI

Sambangi Puskesmas Rengas, Bhabinkamtibmas Kel. Rengas Polsek Ciputat Timur Galang Kesadaran untuk Edukasi Pencegahan DBD

Suhendi - TANGSEL.POLISI.ID

Apr 26, 2024 - 15:11



TANGSEL - Aiptu Nur Hadi, Bhabinkamtibmas Kelurahan Rengas Polsek Ciputat Timur, melakukan kunjungan ke Puskesmas Rengas dengan tujuan memberikan edukasi kepada masyarakat sekitar tentang pencegahan Demam Berdarah Dengue (DBD) dan penanganan informasi palsu atau hoax.

Bertempat di Jalan Kenari Rt 07/06, Kelurahan Rengas-Ciputat Timur, Aiptu Nur Hadi bertemu dengan drg Nadya dan Bidan Nani, tenaga medis yang bertugas di

Puskesmas Rengas. Dalam pertemuan tersebut, Aiptu Nur Hadi menyampaikan pesan-pesan penting kepada tenaga medis dan masyarakat sekitar. Kamis (25/03/2024)

Mengingat curah hujan yang masih tinggi di wilayah tersebut, Aiptu Nur Hadi mengajak pihak Puskesmas Rengas dan elemen masyarakat lainnya untuk memberikan himbauan dan edukasi mengenai pencegahan DBD. Dalam konteks ini, upaya pencegahan meliputi penghapusan tempat-tempat yang berpotensi sebagai sarang nyamuk *Aedes aegypti*, vektor penyebab penyakit DBD, serta mengedukasi masyarakat tentang pentingnya menjaga kebersihan lingkungan dan menghindari gigitan nyamuk.

Selain itu, Aiptu Nur Hadi juga menekankan pentingnya untuk tidak terpengaruh atau terprovokasi oleh berita hoax. Informasi palsu dapat menimbulkan kepanikan di masyarakat dan mengganggu ketertiban umum. Oleh karena itu, masyarakat dihimbau untuk selalu memverifikasi informasi sebelum menyebarkannya.

Dalam kesempatan yang sama, drg Nadya dan Bidan Nani mengapresiasi kegiatan yang dilakukan oleh Aiptu Nur Hadi. Mereka berkomitmen untuk mendukung upaya pencegahan DBD dan penanggulangan berita hoax demi kesejahteraan masyarakat.

Kegiatan yang dilakukan oleh Aiptu Nur Hadi tersebut merupakan bagian dari program pemerintah dalam meningkatkan kesadaran masyarakat tentang kesehatan dan keamanan. Semoga dengan adanya upaya ini, dapat tercipta lingkungan yang sehat, aman, dan sejahtera bagi seluruh warga Kelurahan Rengas. (Hendi)